
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Besserwisser“ vom 24. März 2023, 13:15

Zitat von Clubi 

Zitat von Besserwisser 

Ich geh mal auf die Suche. Ich war gelinde gesagt etwas entsetzt.

aus nordbayern.de Die Stadt, der Club und ihr Traum von einem modernen
Stadion:

Zitat Anfang:

"Und der Tag X, soviel weiß man nicht erst seit Dienstagabend, ist wohl nicht
mehr so weit entfernt. Der Standpunkt des Vereins und Hauptmieters ist
klar: Ohne Stadionumbau und neues Geschäftsmodell "wird der 1. FC
Nürnberg nicht länger als zehn Jahre existieren können". "

Zitat Ende

Man kann aus diesem Satz herauslesen das man sowohl Stadion als auch ein
neues Geschäftsmodell braucht.

Alles anzeigen 

Rossow hat das Stadion als Teil des neuen Geschäftsmodells bezeichnet.

Ich gehe mal davon aus die Ausgliederung der Vermarktungsgesellschaft dürfte
ebenfalls ein Teil davon sein.

Eine Stadionbetreibergesellschaft, die es bei einem Neu- oder Umbau geben, und in die
der Verein integriert wäre, würde sicherlich auch ausgegliedert werden, da alles andere
ja verrückt wäre.
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Wir müssen uns moderner aufstellen, da wir sonst dauerhaft nicht mehr
konkurrenzfähig sind.

Aber das wissen wir ja alle! Wahrscheinlich sogar die, die es verhindern möchten

Alles anzeigen 

Mit deinen Ausführungen macht das Sinn.

Allerdings las ich das komplett anders. Deshalb war ich entsetzt. Aber die 10 Jahre sind
verdammt knapp. Wenn ich darüber nachdenke müssen wir dieses Jahr bereits die Möglichkeit
einer Ausgliederung zulassen. Ansonsten wird es happig.

Mit dem moderner und vor allem erfolgreicher Aufstellen sind wir immer einer Meinung. Vor
wenigen Jahren hat man hier im Forum Vereinen wie Heidenheim, Darmstadt und Union die
Strahlkraft abgesprochen. Die hängen uns gerade ab. Darmstadt war 06 insolvent, die haben
16 Jahre konsequent gearbeitet und sind mittlerweile deutlich besser aufgestellt als wir. Auch
die einstigen Pleitegeier aus Frankfurt haben sich derrappelt. Nur wir hinken hinterher. Mit
Jahrhundertsatzung und Tradition und geilen Grounds.
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